

MANOLO ROYO



REFLEXIONES DE UN PAYASO

(Pensamientos libres de impuestos)



ASÍ, DE ENTRADA...



Queridos todos, todas y *todes*: aquí da comienzo una serie de estupideces de género superlativo. Nadie ignora a nadie cuando habla para todos.

Voy a crear un banco para concederme préstamos y hacer donaciones a todo el mundo, sobre todo a los partidos políticos. Pagaré a los toreros para que no maten toros y a los verdes para que planten árboles, prestaré dinero a quien lo necesite y, cuando me quede sin un euro, el Estado me rescatará y me inyectará miles de millones otra vez.

No todos los niños desgraciadamente son iguales, los hay que necesitan una atención especial. ¿Por qué van a ir todos ahora a colegios públicos? ¿Acaso vais a cerrar los colegios de educación especial?

Me contestan por *twitter* los de Correos. Que en las oficinas centrales ya no ponen buzones, que si queremos echar una carta acudamos en horario de atención al cliente, y que si quiero saber las ubicaciones de los buzones me baje la aplicación. Los vecinos hemos quitado los buzones del portal. Que suban a casa.

—Ha dado usted positivo.

—Ya, pero es que tengo mucha experiencia y, como usted sabe, señor agente, la experiencia es un grado, grado que me tiene que restar al positivo.

A mi coche eléctrico se le ha cruzado un cable. Además, me dan ganas de chocar con él, empecé a conducir en los autos de choque de las ferias.

No todos somos iguales, ni el cercanías se parece al AVE.

La gente con muy poca educación vial suele tener pocos puntos.

No me importa que gobierne el bueno, el feo, o el malo; solo pretendo que la gente no pase calamidades, por eso soy payaso.

La envidia es como la ladera empinada de una montaña escarpada en la que, si te asomas para alcahuetear, puedes caer.

Si el saber pudiera comprarse como los títulos nobiliarios o los másters, aún habría más sabios de pacotilla.

Podéis tachar, borrar, prohibir y ocultar la historia a estas generaciones que cuentan con muy pocos

imbéciles, de manera que sabrán quién es quién en cuanto se lo propongan.

En la última dictadura oficial, los muertos los ponía sobre la mesa de las negociaciones la extrema izquierda. Más de ochocientos.

Al igual que Franco, al que vimos no hace mucho colgando de un helicóptero cual GEO, hizo Fidel Castro años más tarde, solo que las dictaduras de izquierdas son hereditarias, pasan de padres a hijos, de hermanos a hermanos... El PIB es lo que no se hereda. Cuba en el año 2019 estaba por debajo del que tenía en el año 1989.

La educación dura más que la belleza.

Nadie miraría al cielo si no hubiera estrellas.

Dios debería hacer algo para sembrar la paz en la tierra donde nació su hijo.

Multiplicó los panes y los peces, no los precios.

La violencia es violencia, sea masiva o de autor.

Búscate, porque entre estas reflexiones están las tuyas.

Reflexionar es hacer flexiones con el cerebro.

La historia es una herencia no exenta de impuestos.
Pagamos las cosas que se hicieron mal.

Si quieres saber cómo estás de salud, hazte un seguro de vida. Si quieres saber lo que tienes, llama a una casa de subastas.

Me di cuenta de repente, de un día para el otro, de que tenía mucho más calor e iba más despacio en la bicicleta. Y así estuve hasta que paré a reflexionar. El cambio de batería en el cuentakilómetros dejó de indicar kilómetros y grados centígrados, y pasó a marcar millas y grados Fahrenheit. Eso lo explicaba todo.

Es curioso, he escrito miles de pensamientos y tan solo seré recordado por uno o ninguno.

Los estudios no te llevan al ministerio, la cartera te la da la afiliación al partido, y no olvides nunca que los payasos son profesionales.

Pongamos solo los últimos diez años y veremos cómo lo «políticamente correcto» nos ha secuestrado

libertades. A los propagadores, también; pero no les importa.

Cuando la negación de una oreja duele más que el revolcón del astado.

Los que vivimos una dictadura detectamos de inmediato a los que la pretenden.

Y si viene Rusia y nos arrebatara Benidorm y Marbella, ¿qué les hacemos, un dos por uno?

Llevamos los seres humanos 200.000 años sobre la Tierra y aún estamos descubriendo nuestro cuerpo.

Si la inteligencia artificial perjudica a los políticos, la prohibirán.

El problema de los políticos es que colocan a sus amigos en los cargos públicos valgan o no para ello.

—Con lo que gastó el gobierno en el anagrama de Correos, ahora podría contratar al personal que le falta.

—Sí, pero cambiaron la corona por un acueducto.

Solo se aburren los ricos, los demás ya tenemos bastante entretenimiento para llegar a fin de mes.

Si os seguís matando por la herencia acabarán prohibiéndola, se quedarán con ella y dirán que lo hacen por nuestro bien.

Tiene tanto dinero Jordi Pujol que podría Cataluña tener su moneda propia: el «pujolet».

¡TRUMP el TRAMPAS! Sacaba los documentos de la Casa Blanca debajo del tupé.

Para mi asombro, hay políticos que llaman a Franco «dictador» cuando deberían llamarlo «colega».

Ni escondas ni quites del mapa de España a Ceuta y Melilla. ¡Cafres!

El accidente del sumergible *Titán* solo ha conseguido añadir más muertes al *Titanic*.

¡Hay que construir, no derribar!

Antes de derribar lo que sea, pensad en los que duermen bajo el puente.

Lo bueno es que los políticos no perdonan las vacaciones y, estando el Congreso cerrado, igual ni votan.